



Voyage en Espagne - deuxième jour - SALAMANQUE

publié le 10/04/2017

Dimanche a été une belle journée ensoleillée et culturellement très riche avec la visite des archives de la guerre civile de SALAMANQUE et la découverte de la Vieille Ville.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.